



## V-345. - UNA CURIOSIDAD. ¿EXISTE UN PREDOMINIO SEGÚN SEXO EN LA ESPECIALIDAD DE MEDICINA INTERNA EN ANDALUCÍA? VARIABILIDAD EN LA ELECCIÓN DE PLAZA MIR EN LAS ÁREAS MÉDICAS SEGÚN SEXO

L. Fernández Ávila, R. Tinoco Gardón, S. Romero Salado, E. Sánchez Relinque, M. Guzmán García, V. Manzano Román, V. Lechuga Flores, F. Gómez Rodríguez

Servicio de Medicina Interna. Hospital Universitario Puerto Real. Puerto Real (Cádiz).

### Resumen

**Objetivos:** El objetivo es ver si existen diferencias en la selección de plazas de especialidades de áreas médicas, donde se incluye Medicina Interna en función del sexo.

**Métodos:** Para ello a partir de los datos registrados en el portaleir de Andalucía realizamos un estudio descriptivo de las plazas seleccionadas de áreas médicas en Andalucía. Variables a estudio: sexo (diferenciando dos grupos- el grupo A, formado por mujeres y -el grupo B, seleccionado por hombres), y áreas médicas (Ap. Digestivo, Cardiología, Endocrinología y nutrición, Geriatria, Hematología, Medicina de Familia y Comunitaria, Med. Intensiva, Med. Interna, Nefrología, Neumología, Neurología, Oncología médica, Pediatría, Psiquiatría y Reumatología).

**Resultados:** El mapa de médicos MIR en Andalucía es de un total de 2.495 plazas de áreas médicas, de las cuales el grupo A suponían un total de 1.766 (70,8%) y el grupo B, un total de 729 (29,2%). Distribución por sexo: existía un predominio de mujeres en las especialidades de Ap. Digestivo (55,8%), Endocrinología (66,7%), Geriatria (100%), Hematología (81,2%), MFyC (73%), Med. Intensiva (56%), Med. Interna (65%), Nefrología (64,4%), Neumología (71,8%), Neurología (64,7%), Oncología (67,9%), Pediatría (85,5%), Psiquiatría (70%) y Reumatología (75%). Predominio de hombres únicamente en Cardiología, con un 52,5%.

**Discusión:** En los datos analizados se observa como existe una mayoría de selección de plazas por parte de mujeres respecto a hombres, con un 70,8% respecto a un 29,2%. Acentuándose incluso más en especialidades como Hematología o Pediatría, siendo también el predominio en Medicina interna (65%).

**Conclusiones:** Efectivamente, existe predominio de mujeres internistas en Andalucía al igual que en otras áreas médicas afines, excepto en Cardiología donde sigue predominando el sexo masculino. Cada vez es más representativa la mujer en el área asistencial en Andalucía.